
	  

 
 
15.06.2009 - Esclarecimento entrevista jornal i 
 
 
 

Informação privilegiada 
 
 

Relativamente à entrevista prestada pelo Senhor Engº António Maria de 
Mello, administrador não executivo da Reditus, ao jornal i no dia 13/06/09, 
solicitou a CMVM esclarecimentos sobre: 
 

·   Eventuais negociações com multinacionais cotadas para a sua 
aquisição. 

 
·   Perspectiva de se atingir um volume de facturação de 500 milhões a 
curto prazo. 

 
·   Possibilidade de realização de aumento de capital para realização 
destes objectivos. 

 
  
 
A Comissão Executiva do Conselho de Administração da Reditus informa 
que, neste momento: 
 

·   O Conselho de Administração da Reditus não deliberou nem está a 
desenvolver, por si, nem conferiu mandato, para qualquer negociação 
com vista a aquisição de multinacionais cotadas. 

 
·   O Conselho de Administração não tomou qualquer deliberação sobre 

a meta de 500M€ de facturação a curto prazo, nem aprovou nenhum plano 
de desenvolvimento que preveja atingir tal volume de negócios no curto 
prazo. 
 

·   Não foi proposto nem tomada qualquer deliberação sobre um 
eventual aumento de capital nem pela Assembleia Geral, nem pelo Conselho 
de Administração. 
 
  
  
Lisboa, 15 de Junho de 2009. 
O Conselho de Administração. 


